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所 浜 松 市 中 区 元 城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12130～ 13:30

Tel:053‐ 457‐ 1116 Fax:053‐ 455‐ 4614
E‐mall : halTlalTlatsu‐ nishi@ri2620.gr.jp
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第2112回 Vo146-No.2 2022/7/8(金 )12:30～ 13:30(曇 )

司会SAA 五十川 敏君
点鐘 会長 山地峰春君
ロータリーソング 「手に手つないで」

ソングリーダー 竹村寿文君
グス ト 張 弛さん(米山奨学生)

出席報告 鷹見剛志君

当日出席率

92.0000

(免除者 17名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 山地峰春君
こんにちは、本日は静岡第 5グ ルー

プガバナー補佐をお迎えしての例会と
なっております。とは言え当クラプの

坂田茂氏ですので、皆様にも坂田さん
にもあまり緊張感はないかと思います
が、坂田ガバナー補佐にとっては今日
が第一回目の今期のスター トとなる公式訪間です。ガバ

ナー補佐がスムーズな進行が出来ますよう、皆様のご協
力をお願い致します。

猛暑の後にこの雨です…。早速ですが、環境プランナ
ーとして伝えなければなりません、少し専門的になりま
すが、パー トⅡのお話しをさせていただきます。私たち
の時代と違い、今は学校で小、中、高校とほぼ全ての学
科で環境についての課題を学んでいます。今の学生達と
の会話のためにも、聞いていただきたいです。北極は氷
の塊で浮いていますが、グリーンランドや南極大陸は氷
床で覆われております。さて、もし南極大陸の氷が全て
溶けたらどうなるでしょう…様々な研究説がありますが、
最悪の場合は海水面はワm上昇するという計算もあります。
大体19階建てビルくらいで、シュミレーションでは浜松
市は半分以上の陸地が無くなっていました。世界気象機
関 (WMO)は 6月 に、2013～ 21年 に世界で海面が年間
平均で45mm上昇し、過去最高となったと発表しました。
世界的な気温上昇傾向が続いていることにより、北極の

海水や、グリーンランド・南極の氷床などが減少したこ
とが主要因で、海水温の上昇も続いております。1993～
2002年 は年間2■mm平均の海面上昇でした、近年の上昇
幅は 2倍以上になっています。日本やフイリピン、ニュ
ージーランドの東方、インド洋の南西、大西洋の南部で

特に高くなっており、更に加速しています。2021年世界
の年間平均気温は、南米ベルー沖の海水温が下がり気温

を押 し下げる効果がある「ラニーニャ現象」を受け、
20年 に記録した過去最高は更新 しませんでしたが、こ
の現象は 1年程続 くのが一般的で、東～中央太平洋と
は反対に、西太平洋の赤道付近の海面は高温になりま
すので、高気圧が以上に発達したり水蒸気が多く発生し、
現在の日本の気候に影響 しています。 1月 の予想では、
この「ラニーニヤ現象」は、春には終わると予想され
ていましたが、今ではこの夏の間は続 く80%と 考えら
れています。秋までは60%です。年間平均気温は、産
業革命前の水準を1.11度上回っており、上昇傾向は依然
として続いております。WMOの ターラス事務局長は、
再び過去最高となるのは「時間の問題に過ぎない」と
して、地球温暖化対策の強化を訴えております。世界
の温暖化対策はまだ途上です。現状のまま海水面が上

昇するとどうなるのでしょうか ?2040年 では60cm、
2060年 で90cm上 昇とのデータがあります。これでは大
きな河川域では住めませんし、耕作地は壊滅するでし
ょうから、次世代に深刻な食糧不足が起こり、多くの

難民が発生します。ベネチアは lm上昇すると、海の

中です。ロータリーのビジョンとかけ離れた世界がそ
こにあります。日本の沿岸域では、30年前より87cm上
昇してお り、近年の黒潮が温暖化により体積が膨張し
ている状態で、日本に近づいてきましたので、特に東
海から関東の沿岸域では、高い海面上昇が見られてい

ます。海水温の上昇は、負のスパイラルに入っています、
海は二酸化炭素を吸収しますが、水温が上がるとそれ
を放出します。既に限界が来ているのです。海の役割は、
気候変動を左右する大きなものですが、これについて
は次回にしたいと思います。グリーンピースジャバン
は警告しています。大きな対策をしなければ、2030年
には大型台風で、東京が完全に水に浸かる日が来る可
能性は極めて高いと…。今、未来にとって大切な30年
と言われています。「STOP地球温暖化」には様々な取
り組みがあります。子供たちの未来の為にも、出来る
ことをやっていきましよう。難しい話をお聞きいただ
きありがとうございました。では、パー トⅢでお会い

しましょう。
10日 は参議院選の投票日ですのでお出掛け下さい。

本日は、事業計画発表の後編です。担当の皆様にはど
うかよろしくお願い致します。
※米山奨学生に奨学金贈呈
※先週の週報2111号会長挨拶文中の会員数が51名 のと

ころ50名 と誤って掲載致しました。
お詫びして訂正致します。

幹事報告 外山武志幹事

◎例会変更のお知らせ

○浜松南RC(グランドホテル浜松)

・7月 28日 (木)12:∞～12:30
・8月 11日 (木)法定休会
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会員数 総出席

51名 46名

l

ヽ 、



・8月 18日 (木)特別休会

◎配布物
・週報 2111号  ・ガバナー月信

◎報告事項
・ジャイカ中南米部のZ00Mに よる公開ディスカッション

にムンド校の松本校長が出演されました。「複文化人
を考える」と題し数々のご苦労を話されました。これ
からも支:援 しましょう。

スマイルレポート 木下英也君

◎山地峰春会長 外山武志幹事
ガバナー補佐訪問日です。

皆様のご協力宜しくお願いします。

◎瀧本典彦君

坂田茂ガバナー補佐、上田昌宏事務局長、竹村寿文次
長のクラブ訪間を歓迎します。今後のご指導をよろしく
お願いし、益々のご活躍を祈念します。

◎北野一正君

先日後期高齢者保険証を使う年齢になりました。まだ

心構えができていません。優 しくお付き合いのほどお願
いします。

◎笠井哲夫君
7月 2日 ・ 3日 東京のス トリー トダンスのビッグイベ

ントで3ス テージ踊ってきました。私の年齢がレーザー

で映し出されるたびに、満席の客席から大拍手でした。
超気持ちよかったです。その練習のためにしばらくロー

タリークラプを欠席していましたが、これからは少し真
面目になって出席できるように努力します。

◎坂田 茂君 上田昌宏君 竹村寿文君

第 5グループガバナー補佐スタートです。
よろしくお願いします。

委員会報告

◎山本英明親睦委員長
7月 15日 (金 )は 、暑気払い夜間例会です。

18:00点 鐘ですのでお間違えないようお願
いします。お酒はあります。ただ手酌とし、

席の移動も最小限でというルールでお願い

します。会場はコンコルド浜松18Fエ トワ

事関係の人が私の兄を誘いにきました、兄は私に入会す
るように言いそして何の抵抗もなく入会しました。さて、

例会に行って年齢差に驚きました。しかし、今思えば若

輩の私を育ててくれた。クラブの先輩の皆さんの影響は

大変大きかったと思います。私の人間形成に役立ったと

思います。ガバナー補佐の役日は第 5グループ11ク ラブ

とガバナー間の調整役に務め、ガバナー方針事業を確実
にする為に努力することです。それには各クラプの皆さ
んの理解と協力が必要です。よろしくお願いします。

(※ 誌面の都合によリー部のみの掲載と致しました。)

◎浜松市内のウクライナ避難民への支援金募集

浜松市へ非難されたウクライナ出身の方
への生活支援を考えています。浜松市にお
いては人道支援の対応や今後の受け入れを

考えると資金面の確保は必須としています。
・募集目標額 100万円

(一口
",000円

何口でも可)

◎静岡第 5グループ奉仕活動
天浜線 人と時代をつなぐ花のリレープロジェクトに

ご協力をお願いします。

本日のプログラム

担 当 クラプ協議会
タイトル 新年度運営計画②
◎渡邊記余子 奉仕プロジェクト委員長

◎土屋  健 職業奉仕委員長

◎佐藤 隆是 社会奉仕委員長

◎北野 一正 国際奉仕委員長

◎中村 俊幸 青少年奉仕委員長
◎半場圭伊子 公共イメージ向上委員長

◎半場圭伊子 広報委員長

◎竹村 寿文 IT推進委員長

◎西川 和宏 雑誌委員長

◎村上すづ子 ロータリー財団委員長

◎瀧本 健司 米山奨学会委員長

◎外山 武志 記録委員長
11ロ
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◎佐藤隆是社会奉仕委員長
7月 7日 に山地会長、瀧本副委員長と共

に篠原中学校へ行って来ました。午後の授

業を使いe防災マップの入力作業を体育館
にて 2年生全員で行いました。

◎佐藤隆是親栄会幹事
7月 30日 (土 )の 親栄会総会の案内をお配 りしました。

出欠の回答を7月 15日 までによろしくお願いします。

ガバナー補佐訪問

坂田茂ガバナー補佐 上田昌宏事務局長

竹村寿文次長             ,
◎皆さんこんにちは、浜松西RCの坂田茂
と言います。ロータリー歴は1982年入会、

本年 7月 で40年 になります。職業分類は電

気工事です。ロータリーは人生で 3番 目に

長く続けています。一番長いのが職業、 2番 目が結婚生活、

そして 3番 目がロータリー歴です。何故こんなに長く続
けられたか、簡単です。気負わず、マイベースで参加し
たことです。ロータリーと私との関わりは35歳の時、仕
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◆本日の例会メニュー

凌ぎ 遠州手延べそうめん
造里 鮪重ね造里 勘八

フライ盛 り合わせ

豚申カツ 自身申カツ

三方原馬鈴薯コロッケ

鉢物 梅風味おかき揚げ

御飯 赤出汁 香の物

―ルです。尚服装ですが、カジュアルOKで行います。
よろしくお願いします。
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